

Fundación Adsis presenta el jueves el libro 'Mirando al futuro' en la celebración de su 20 aniversario en Valladolid

13/10/2012 - EUROPA PRESS, VALLADOLID

La Fundación Adsis presentará a las 18.00 horas de este jueves, 18 de octubre, el libro 'Mirando al futuro' en el acto de celebración de su 20 aniversario en Valladolid.

Me gusta 0 | **Twitter** 0 | **+1** 0 | **Imprimir** | **Deja tu comentario**

ÚLTIMA HORA

- ▶ **CyL es la segunda comunidad que más ha reducido el gasto medio en prendas de vestir en 2011, un 34,6 por ciento**
- ▶ **Sáez Aguado representa a CyL el día 7 en un encuentro interautonómico para abordar la atención a los enfermos crónicos**
- ▶ **Museo de la Ciencia de Valladolid acoge el día 8 una jornada sobre la moto eléctrica con charlas y pruebas de vehículos**
- ▶ **Valladolid y León reparten el primer premio de la Lotería Nacional galardonado con 60.000 euros al décimo**

El evento, que se desarrollará en el salón de grados de la Facultad de Educación y Trabajo de la Universidad de Valladolid (UVA), estará presidido por la consejera de Familia e Igualdad de oportunidades, Milagros Marcos, y contará con la presencia del gerente de servicios **sociales** de Castilla y León, Jesús Fuertes.

'Mirando al futuro' recoge las experiencias contadas en primera persona por 26 jóvenes que han participado en los hogares para menores, así como por chicos que han estado tutelados por la Junta de Castilla y León -gestionados desde hace 20 años por Fundación Adsis en Valladolid--.

La publicación es un testimonio real que refleja la niñez y la "adolescencia adversa" por la que han tenido que pasar estos jóvenes que gracias al programa 'Preparación hacia la vida independiente de adolescentes' han podido conseguir una vida normalizada, según recoge un comunicado remitido por la Fundación Adsis.

El libro tiene como objetivo servir de referencia a otros chicos que pasan por una situación similar complicada, pero también trata de sensibilizar a la sociedad de una realidad "muchas veces invisible".

Fundación Adsis, que este año ha atendido a 24 jóvenes procedentes del Sistema de Protección, 110 jóvenes desde educación en valores y 18 voluntarios, trabaja en 23 centros españoles y en seis países de Latinoamérica. Se trata de una entidad sin ánimo de lucro que desde hace más de 45 años trabaja para que las personas en riesgo de exclusión social encuentren oportunidades para desarrollarse personal y profesionalmente.

Me gusta 0 | **Twitter** 0 | **+1** 0 | **Imprimir** | **Deja tu comentario**

con **TU** **despensari.com**
...vivirás mejor

Regístrate y con tu primer pedido se añadirán 50€ a tu cuenta para pagar gastos de envío en tus pedidos de 59 € o más.

BONO 50€
para gastos de envío

AL MINUTO

- 09:24 El PSOE lanza el lunes una ofensiva en toda España para frenar los desahucios
- 09:21 Van Rompuy, a Escocia y Catalunya: "Nadie obtendrá nada del separatismo"
- 09:12 El presidente francés visita Beirut para apoyar a las autoridades libanesas

KIT BUENOS DÍAS

SUSCRÍBETE!
gratis

Tu primer encuentro con la información



LO MÁS

1 / 5 ▶

- 1 Sáez Aguado asegura la continuidad de las pruebas de detección de cáncer de mama en Medina del Campo (Valladolid)